

EL DIARIO NACIONAL SINDICALISTA



Veinte aviones enemigos son derribados en un formidable combate aéreo en el frente de Aragón

El Romance de España

Sobre España, desvertebrada y palurda, cayó como una bendición del cielo sobre los campos agostados, la buena nueva del Imperio.

Y España tembló de emoción, y el temblor llegó a la raíz y a la señal, al alma, al Genio mismo de España. Y España, joven y fuerte, con la juventud y fortaleza de su generación, canta con la mística real de sus conquistas, el romance azul—viejo romance de poetas sanos, que nos dice de color de cielo y mar, de sierras altas y trigales en las llanuras, de olor a romero y a laureles, a río y a pólvora de independencia, encajado en esta tierra conventual de Castilla, generatriz y fuente, raíz y rama, de esta Patria de occidente, que ha vuelto, por el camino del sacrificio y del fuego, a su envergadura histórica.

Hasta ayer, cuando sobre los campos agostados de Castilla caía el ronco tañir de los campanarios alucados sobre los espíritus campesinos como a sentimiento de madre en el destierro, la España aquella que no podría abrirse a la autenticidad porque le sobaba mucho de siglo XX, se oía del Imperio, porque le faltaba lo más esencial: estar de acuerdo con su propio Genio. Era, además, un caso de olvido, que trascendía a lo «europeo».

Pero, Es, año no podía dejarse esclavizar espiritualmente, y no quería que las teorías guerreras, azules del Imperio, quedaran olvidadas para siempre ante el intujo de aquella moda «europea», que constituía una rutina. Y tenía que salir de ella, fue re como fue. Más para ello no había sino el histórico camino de las armas, sendero de romances de independencia, que no habla de reconquistas y de héroes y de mártires.

Así, viene esta Revolución—revolucion de brazos en alto y manos extendidas al cielo, abiertas, sembradora de paz y de amor—esta Revolución que trae ganas de reunir las manos campesinas, cansadas de empujar la hoz y la esteva y coger el pico y la pala. Así, viene rompiendo las ligaduras de lo «europeo», de aquel que ya se estaba cultivando en el jardín de nuestra casa como un es, queje típico de decadencias, en donde los esnobismos de las demagogías y democracias eran la y esa estampa de un París cosmopolita y mundano lleno de decepciones. Y nos dice, de nuevas formas y estilos nuevos. Aquellos estilos y aquellas maneras de ser que fueron las debilidades de los ineptos de la España de Europa, no tienen un verso, un verso nuevo romance. Y las doctrinas palurdas de la España desvertebrada, de que nos habla un Maestro, no resucitarán por el oído del mundo en este occidente, desde donde nosotros hemos venido, durante varios siglos, miedo de asomarnos al mar, porque nos abrumaba el Imperio.

España canta su nuevo romance al mundo. Y el mundo admira su fe y sus destinos. Porque España, en la hora augusta de saber ser, se hizo dueña de su tradición y de sus destinos imperiales. Y expulsa a «Europa» de su propia casa del Occidente, volviendo a lo hogareño, a lo que ha sido en ella—en la pre en la historia—angre de sus venas.

Por eso canta la alondra mañanera de España, con trinos de victoria, el nuevo romance de la Patria de Franco; ese nuevo romance que nos dice de pólvora de independencia y reconquista patria, y de completa independencia de las zanuridas ideas «europeas», donde el pensamiento, al volar del pedestal de la Media Edad, se enlodó al posarse en las charcas del «progresismo» y de la «innovación» en las que no había sino falacias, utopías y marcas or entales.

La bestialidad roja y la exacta justicia de la Nueva España

Escuchad, amigos: lo que vais a oír, os parecerá romance de ciego, de aquellos romances pitularios que salían a cantar a los acordes de un violín, enhaucando con la invocación típica de «Sagrada Virgen del Carmen, Madre de Dios Soberana» que uonia esotinto en los años de las buenas almas, mientras sus párpadas se dilataban de tanto mirar con fij las vi etas de la pancarta en la que un artista despiadado pintaba chorros de sangre grandes como ríos y navas abiertas de enormes dimensiones.

Pero no, no es romance de ciego, no es el crimen de Cuenca, lo que voy a relataros, sino la síntesis de un proceso sentenciado con arreglo a la justicia por los tribunales de Asturias. Preparad el ánimo y escuchad mi relato.

Denés García Díez y sus hermanos Dionisio y Basilio, constituyen en la comarca de Cabanquinta una checa que acogió alacat el cuartel de la Guardia Civil. Los tres hermanos eran peigrisimos y se descaion grandemente cuando la revolución de 1937, formando juntos el comité de guerra en Colanzo, practicando numerosos robos y sembrando el terror. Por algunos de ellos murieron a 17 personas civiles y después fueron a la ropa de sus uniformes y el resto de los familiares, de los que componían el resto de la Guardia Civil. Díez murió al juz municipal de Cabanquinta, al secretario del Ayuntamiento, al encargado de los registros, al hijo de éste y se proponían asesinar al brigada de la Guardia Civil de morada, y no encontrándose, asesinaron a su hijo y a un empleado de la Compañía Huilera Española, con el se encontraba.

Por el nombre de todas las víctimas sería relación propia. Entre los pueblos a los que extendieron su infamia acuararon, se llaman Pinedas, donde obligaron a casar su propia sepultura a los que horas después habían de ser asesinados; algunos de éstos fueron empujados con vida y en la criminalidad desplegada, a la orilla del vicario de miles que estaban empujados.

Los cadáveres de las víctimas han sido encontrados en los pueblos de Puerto y en Astoria y otros en el Lago de Sobad.

La justicia se ha ejercido con ellos y un consejo de guerra conoció de tan vandálicos hechos, imponente la pena de garrote vil a los autores de los mismos.

Hasta aquí la letra procesal y ahora unas palabras por mi cuenta de comentario. Los crímenes de esos monstruos que acababan de rendir sus vidas en garrote vil, no son como para extrañar a nadie. De tales casos podemos ofrecer al conocimiento del mundo militar y militares. Bastaría repasar la crónica negra de

Parte Oficial de Guerra

Parte oficial de guerra, del Cuartel General del Generalísimo, correspondiente al día de hoy.

En una escaramuza en el frente de Madrid, se han cogido al enemigo 200 fusiles y varios miles de cartuchos.

Sin novedades dignas de mención, en los frentes de los Ejércitos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En un brillante combate aéreo en el frente de Aragón, han sido derribados hoy 20 aviones enemigos. Por nuestra parte, hemos perdido un solo aparato, que no ha regresado a su base.

Salamanca, 10 de diciembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.

¿Irá el ex presidente francés, Flandín, a Berlín y Roma?

Parece que esta es la intención del Sr. Chaumemps. Londres.—«Evening Standard» informa que el Sr. Chaumemps tiene la intención de enviar al antiguo presidente del consejo Mr. Flandín a Berlín y Roma, para establecer contacto con los hombres públicos de Italia y Alemania.

BUENAS NOCHES, SEÑORES

Aquí les traigo a ustedes por fin se acordaron de que Martí Esteve, o ro personaje que tenía en su casa un perro que se llamaba «Vanda» y no compañero de los que rigen los destinos de Cataluña.

Martí Esteve pertenecía a la organización «Acción Catalana», y fue el iniciador de las into Flandiura, aquel asunto de la colección de cuadros de Flandiura, que ha sido uno de los escándalos que más han llamado la atención en los últimos tiempos anteriores al movimiento.

El asunto es el siguiente: La Union de Industrias Algodoneras de Cataluña, merced a una especulación verdaderamente escandalosa, sufrió un rudo quebranto, hasta el punto de que tuvo que cerrar sus fábricas. ¡Adios mi dinero!, debió decir Flandiura, que era presidente del consejo de aquella sociedad y trató de buscar el procedimiento para resarcirse de las pérdidas sufridas y bien pronto se le ocurrió la solución, que propusiera a Martí Esteve, fue acogida con todo calor, lo mismo que por el concañado de este Ayguade, del que hablé el otro día.

El asunto consistía en que Martí Esteve había de conseguir un crédito de la Generalidad de Cataluña, a favor de Flandiura con la garantía de unos cuadros que este tenía, que eran de escaso valor. Ante la petición de Martí Esteve y con el apoyo de Ayguade, la cosa marcha y estaban a punto de cogerse los dos millones de pesetas que importaba el crédito.

Pero antes de terminarse las negociaciones, la Generalidad nombró una comisión de técnicos para que tasase la colección de cuadros y esa comisión informó que el valor de aquellos era muy inferior al que se pedía. Entre los miembros de la comisión, había una «honradísimo» defensor de los intereses de la Generalidad, que se oponía con más violencia que ninguno. Iban a perder sus cuarenta mil duros de comisión Martí Esteve y la parte que le correspondiese a Ayguade. Y para ello trataron de convencer por todos los medios a aquel «honradísimo» defensor de los intereses de la Generalidad, pero éste se negó rotundamente. Hasta que

Este hecho, produjo en Barcelona una gran conmoción, pero la revolución de octubre del 34, con su mayor importancia, agotó la de este asunto y pronto la gente se olvidó de esta infame estafa.

Pero no es esto solo lo que ha hecho Martí Esteve. Cuando el 16 de junio, tuvo una idea genial, nombrando a su señora, la augustísima hermana de la señora de Ayguade, encargada de contar las regalías—¡dame las regalías!—de las obras que se ha quedado, como es natural, con una buena parte. Y es lo que pensaría ella. ¿Cómo iba a pasarse por París con unos pendientes baratos? Y en efecto, anda ahora por París llevando unas magníficas alhajas, que llaman extraordinariamente la atención. Y con ellas va al cine, de la que es muy aficionada por la oscuridad. ¡Pón la inmorality que hay en el cine!

En verdad, que si un pueblo ha de recibir el ejemplo de arriba, el que reciben los catalanes no es muy edificante.

De Madrid vienen noticias regateantes. Son medidas que va a tomar el gobierno para tratar de levantar la moral de sus milicianos, al pretender hacerles creer que todavía van a estar mucho tiempo en Madrid. Al efecto se ha creado una comisión, que será la encargada de llevar un monumento a Durru y otra que será la que ponga a no sé que avenida el nombre de Pablo Iglesias. Son ganas de gastar el dinero y de hacer-noslo gastar a nosotros, ya que a penas llegamos allí tendemos que quitarnos.

La lectura del parte de operaciones y de la lista de donativos y termina su charla,

El primer regalo de Reyes

Aunque no pensábamos anticipar a nuestros lectores nada de lo que León prepara para recibir a los Reyes Magos, que este año, es el segundo de nuestro triunfo, ¡vendrán con más boato y más regalos que los anteriores, al recibir este primer regalo no nos podemos callar.

Hoy han venido o unos artistas a nuestra redacción a ofrecerse para actuar en todas aquellas fiestas que se quieran dar a los niños, para celebrar la llegada de los Reyes.

Sandy-Drake son unos magníficos clowns, músicos formidables y con una gracia reconocida por todos los públicos de España, ya que en ot a época se presentaron al de León, que guarda de ellos un recuerdo imborrable. Hoy se encuentran de nuevo entre nosotros, renovado completamente el espectáculo que presentan, con nueva música y nuevas gracias. La llegada provincial de estos jóvenes camaradas nuestros la consideramos como una suerte para León, sobre todo en la proximidad de estas fiestas, que aunque son para todos, son fiesta de los niños.

Mañana tendrán ocasión los radioyentes leoneses de oír su salud y un poquito de música, pues Sandy-Drake actuarán uno minuto ante el micrófono de «Onda Azules».

Les conocemos y sabemos que será un éxito.

Emisión semanal del S. E. U.

Inauguradas el pasado sábado, con indiscutible éxito, estas emisiones que los jóvenes estudiantes de León dedican a sus camaradas del frente, recordamos a todos los radioyentes que esta noche no dejen de escucharla.

Será, como el otro día, un alegre conglomerado de temas científicos y recreativos, bien realizados. No en vano quedó escrita la protesta del Ausente, de que el S. E. U. habla de su gracia y levadura de la Falange.

El programa de mañana, expuesto en otro lugar de este número, es magnífico, no decayendo en nada de aquel con que nos deleitaron el sábado pasado.

La charla profesional esta hoy a cargo del Dr. Cabello, médico del Hospital militar número 1. Los coros universitarios interpretarán números escogidos de su ya gran repertorio, y habrá poesías y cuartas y música española y cistas y noticias de actualidad. En fin, una emisión perfecta.

Si eres español, abre las puertas de tu hogar y comparte tu mesa en la fiesta de Navidad, con el soldado que todo lo da por la Patria.

General Nacional Sindicalista
C. N. S.
(F. E. T. y U. S. J. O. N. S.)
Delegación Sindical Local de Asturias
Madridinos: Habiéndose constituido el Sindicato de Sanidad e Higiene, afecto a esta Delegación, se convoca a todos los madrileños que se encuentren en la zona liberada, pertenecientes a las profesiones de plateros de oro y de plata, joyeros, albañiles, carpinteros, albañiles, cerrajería, construcciones metálicas, vidrieros, pavimentos, electricistas, estuquistas, escayolistas, fontaneros, fumistas, impermeabilizantes, ingenieros industriales, montadores y demás personal de motores y bombas, papenistas, persianas, púercos, saneamiento, encargados, encuadrados, pintores, refrigeración, soldistas, vidriería artística, capacitados, listeros, peones en general, etc., etc.), envíen su adhesión dentro de la mayor rapidez por no admitir calculistas y rezagados en la gran tarea para la construcción económica de la España que anacece.

Productores madrileños
España os necesita, y el Caudillo, a través de los Sindicatos Verticales de la Falange, nos conducirá a triunfo definitivo en el orden económico-social, y la riqueza, como así lo afirma el Caudillo por medio de los puntos programáticos del Nuevo Estado Nacional-Sindicalista mejorará las condiciones de vida de cuantos integran el pueblo productor.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Saludo a Franco ¡Arriba España!
El Delegado Sindical Local

El deseo del Caudillo y jefe de la Falange artística y de la organización como un co social a través de las tareas de producción, para el resurgimiento y mejora de los productores, medio de constituir la España Una, Grande y Libre.

El Delegado de la Sección de Higiene
Habiendo quedado constituido el Sindicato de la Construcción afecto a esta Delegación, con domicilio provisional en San Sebastián, día 21 (mañana), recordamos la obligación ineludible que tienen los madrileños de inscribirse en los Sindicatos Verticales de la Producción, sueltados a la disciplina de nuestro Caudillo y jefe Nacional.

Se convoca a todos los productores madrileños, pertenecientes a las actividades al-

Que os señale cuanto antes la Delegación de Asistencia a Frentes y Hospitales, el requete, el falangista, el soldado, el legionario, que ha de montar vuestra mesa en las Navidades próximas.

